

'Pahlawan Indonesia Jenderal Soedirman Sampai Sultan Hasanuddin' Ikut Meriahkan HUT RI ke-79 di IMIP Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.INDONESIASATU.ID

Aug 17, 2024 - 15:00



Mirip Jendra Sudirman, dalam ajang lomba cosplay pahlawan di IMIP



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Perayaan hari kemerdekaan Indonesia pada tanggal 17 Agustus, seperti biasa akan di isi dengan rangkaian kegiatan, mulai dari upacara pengibaran bendera sampai gelaran lomba tradisional. Cara itu dilakukan sebagai bentuk nasionalisme dan upaya melestarikan budaya yang ada.

Seperti halnya Kawasan Industri Indonesia Morowali Industrial Park (IMIP). Pada HUT RI ke-79 tahun ini, selain melaksanakan upacara pengibaran bendera, Kawasan IMIP juga menggelar beragam lomba diantaranya lomba senam kreasi, balap karung, tarik tambang, balap bakiak, balap engrang, balap balok, menggiring bola menggunakan corong, dan lomba cosplay pahlawan.

"Pada tahun-tahun sebelumnya, usai kami melaksanakan upacara bendera, kemudian kita lanjutkan dengan menggelar lomba-lomba tradisional. Setiap tahunnya seperti itu. Nah, tahun ini kita menambah satu kategori lomba lagi, yakni cosplay pahlawan. Dan ini cukup menarik perhatian," urai Dedy Kurniawan, Media Relations Head Department PT IMIP, saat ditemui disela-sela lomba 17-an di Kawasan IMIP, Sabtu (17/08/2024).



Para karyawan yang mengikuti lomba cosplay pahlawan ini, lanjut Dedy Kurniawan, mereka terlihat sangat mempersiapkan diri agar terlihat seperti karakter pahlawan Indonesia. Mulai dari Jenderal Soedirman, Martha Christina Tiahahu, Kapitan Pattimura, Sultan Hasanuddin, Pangeran Antasari, dan RA Kartini.

"Mungkin ini bisa jadi salah satu cara yang bisa kita lakukan untuk memupuk jiwa nasionalisme generasi muda, terlebih bagi para karyawan di Kawasan IMIP. Jangan pernah melupakan jasa-saja pahlawan yang telah berjuang untuk kemerdekaan bangsa ini," jelas Dedy Kurniawan.

Dalam upacara bendera yang diselenggarakan, diikuti hampir seluruh departemen kerja dan tenant di Kawasan Industri IMIP, serta Satuan Tugas Pengamanan objek vital nasional, TNI dan Polri. Dalam upacara tersebut juga, Direktur Operasional PT IMIP, Irsan Widjaja, kembali didapuk sebagai Inspektur Upacara. (*)